

PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 12.-16. Feb. 2018



Das Fest der Farben!

Farbenfroh und voller Musik sind wir in das zweite Semester gestartet.

Frisch und erholt haben wir diese Woche die zweite Hälfte unseres Schuljahres begonnen. Eifrig wurde an den TAPs weitergearbeitet und die Lernzeit genutzt.

Jedoch gab es diese Woche auch viel Musik, Tanz und kreative Kostüme. Am Faschingsdienstag konnten die Kinder die zahlreichen Stationen in der gesamten Schule nutzen. Vom tanzen und schminken, über die Kinderdisco bis hin zum Krapfen essen gab es viele Möglichkeiten die Faschingszeit gebührend zu verabschieden.

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:
Marlene, Karin, Daniela, Florian

